



# 枝川小だより

やればできる  
自分で考え、行動し、  
決める場面を多く設定しよう

## 6月8日は「学校安全の日」です

今から24年前の平成13年（2001年）6月8日は、大阪府池田市で起きた「池田小学校事件」の日です。学校に凶器をもった不審者が侵入し、児童8名が殺害され、児童13名と教諭2名が傷害を負うという凄惨な事件でした。この事件をきっかけに、学校へ防犯カメラ等が設置され、部外者の校内への立入が原則禁止になるなど、学校の安全対策は大きく変わり、6月を『学校安全月間』、6月8日を『学校安全の日』として、日頃の取組を見直す機会としています。

本校では、児童の安全確保、施設設備等の安全管理、様々な事故の未然防止に、引き続き万全を期してまいります。不審者対応の避難訓練は、今月20日（金）に行う予定です。また、午前8時から午後の児童下校時までは門扉を閉める措置を継続しています。保護者及び地域の皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。

## 水辺の学校（下江川）探検をしました

6月2日（月）に2・3年生が、水辺の学校探検を行いました。前の週から魚とり網や飼育用プラケースを持ってきて「たくさんの生きものを捕まえたい」「どんな魚がいるのかな？楽しみ！」などと話していました。実際に川に行ってみると、メダカラらしい魚の姿は見えたものの、そっと近づいても素早く逃げられ、捕まえることはできませんでした。

その代わりにアカテガニやモクズガニの仲間を捕まえ、笑顔がこぼれる体験となりました。その後、教室で観察し小さな命は元の川に返されました。子供たちからは「メダカラは思ったより速かった」「カニがいっぱい、楽しかった」「また川に行きたい」との感想が聞かれました。



## 運動会アンケートへのご協力ありがとうございました

保護者の皆様からのご感想等を一部抜粋して紹介いたします。来年度の運動会や今後の学校行事の企画運営につなげてまいります。ご協力ありがとうございました。併せて、来校されたお客様方から、玉入れや綱引き等の様子を見て、「地域と児童が一緒に競技をする姿は見ていていい気持ちになる」との言葉をたくさんいただきました。

### 【保護者アンケートより】

- ・皆で作り上げる運動会、大変だったと思うが子供たちにとってよい体験になったでしょう。
- ・楽遊会とのコラボ競技があったことで、保護者が少し休む時間があってよかったです。
- ・運動会と三世代ふれあい交流会を一緒にやってよかったです。
- ・6年生のアイデアを取り入れた種目があると聞きました。子どもたちにとってもいい経験だと思ったので、来年以降も続けてほしいです。
- ・全体的に楽しくできてよかったです。三世代ふれあい交流会で、運動会の後にカレーを食べたのも、子どもたちにとっていい思い出になったのではないでしょうか。
- ・せっかく卒業生が来てくれていたので、ちょっと活躍の場があるとよかったです。
- ・今年のような雨でグラウンドコンディションが整わない場合、規模的に体育館での開催を検討するのもよいのではないかと思いました。